
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成21年12月3日）

　皆さん　こんにちは

　12月に入りましての第１例会です。師走となり、

多忙の中例会に出席ご苦労様です。会長を引き受け

て早５ヶ月が過ぎ、皆様のご協力に深く感謝申し上

げます。これから本格的に寒さが増してきます。会

員の皆様方には、健康に十分お気をつけてお過ごし

下さい。

　今月、誕生日・結婚記念日を迎えられました会員

の皆様おめでとうございます。

　又、本日は、当クラブ「年次総会」ですが、森川

会長エレクトが議会開催の為、来週第２例会時に行

いますので、多数の会員の皆様方の出席をお願い致

します。

　今月のロータリー月間は「家族月間」です。ロー

タリー家族とはどのようなものでしょうか。私達に

とって家族とは、かけがえのないものであるという

ことは、今更言うまでもありません。一般的に家族

という言葉で思い浮かべるのは両親・子供・孫とい

た身近な自分の家の家族だけです。経営者の場合、

会社の従業員を加える人もいると思います。けれど

もロータリーが規定するロータリー家族とは、もっ

と範囲が広く度量の大きいものです。自分のクラブ

の会員・元会員などすべてのロータリアンとその配

偶者をはじめとする家族・ローターアクター・イン

ターアクター青少年交換留学生や財団奨学生などの

若い人たち、ロータリーと関わりのあるあらゆる

人々を「ロータリー家族」と呼んでいます。
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各委員会報告

12月の誕生・結婚記念祝

「乾杯」

 第36代会長

伊藤迪彦

「誕生祝」

　　河野和夫会員　小杉秀文会員　花澤英昌会員

　  石田喜一会員　前川成吉会員　大木昭弘会員

「結婚記念祝」

　　石田喜一会員　花澤文男会員　青柳誠会員

　　多部昭二会員　行木英夫会員



幹事報告

１．11月27日　第４回会長・幹事会が大原ロータ

リークラブをホストとして茂原「大和屋旅館」で開

催されましたて、私と古西幹事で出席しました。

①次年度　第６分区ガバナー補佐に東金ビューＲＣ

小川秀二氏が就任し、ガバナー補佐幹事に、前嶋康

夫氏が決定いたしました。

②次年度ＷＣＳ地区委員に大網ＲＣ板倉孝雄氏で決

まりました。

③大網ＲＣより10周年記念式典のご案内が届いてい

ます。

　　日　時　平成22年１月27日（水）

　　　　　　式典　10：00より

　　場　所　サンライズ九十九里

　　登録料　1人　10,000円

④ＩＭのテーマ「偉人から学ぶ道徳と経済」

　　日　時　平成22年２月17日（水）

　　場　所　サンライズ九十九里

後日、詳細については事務局より報告申し上げま

す。

２．第２回映画「アンダンテ～稲の旋律」の製作を

支援する町民の会構成団体代表者会議に森川会長エ

レクトに出席して頂きました。

会務報告

　第６回定例理事会

　日時：平成21年12月３日（木）　ＡＭ11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・小林定雄・古西弘和・伊藤迪彦

　　　　　橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　　　　　土屋俊夫・冨一美

理事会報告

議題

１．11月分会計報告

　　伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

２．次期役員の構成について

　　森川会長エレクトが議会開催の為、欠席ですので

　　12月10日第２例会を年次総会にします。

３．横芝光町青少年剣道大会の協賛会の件について

　　主催者側より新型インフルエンザ予防の為中止

４．菅佐原盛治会員、鈴木勇会員、井野敬一会員

　　退会の件について

　　３名退会承認されました。

５．その他

　　11月26日　移動例会の会計報告が承認されました。

　当クラブでは、家族と触れ合う機会としては10月

の家族観月会を行い、来年２月には家族親睦旅行を

予定しております。ロータリー活動の成功は、一人

一人のロータリアンとロータリー家族の協力で成り

立っております。今後もロータリーに参加すること

を通じてロータリーの家族の絆が深まるような親睦

会を計画・実行していき、ロータリー家族の輪が大

きく広がるようお願い致します。

　今年も残す所１ヶ月となりました。会員の皆様の

お力を借りて、引き続きがんばりたいと思いますの

で、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

以上で挨拶にかえさせていただきます。

①例会変更のお知らせ

・大多喜ＲＣ

　12/ 8（火）　合同ガバナー公式訪問

　12/22（火）　忘年家族ﾁｬﾘﾃｨ親睦会

　　　　　　　 点鐘18：00　大多喜城ｺﾞﾙﾌ倶楽部

　12/29（火）, 1/ 5（火）　休会（定款第６条）

・大網ＲＣ

　12/16（水）　忘年夜間例会

　　　　　　　 点鐘18：30　割烹岩勢

　12/23（水）, 12/30（水）　休会（定款第６条）

・銚子ＲＣ

　12/16（水）　ｸﾘｽﾏｽ家族親睦会

　　　　　　　 点鐘18：00　ｷｬﾙﾈﾄﾞｻﾝﾄｩｰﾙ

　12/23（水）, 12/30（水）　休会（定款第６条）



◇ 職業奉仕委員会

　

         委員長　　冨　　一美

　ロータリー情報「決議２３―３４」について

過日の11月17日に３クラブ合同のガバナー公式訪問

が行われまして、その際、中村ガバナーが卓話（基

調講演）をされましたが、決議23－34に係るお話の

中で、これは間違いではないのかと気づいたことが

ありました。

私の方で、調べましたところ確信を得ましたので、

皆さんにご報告致します。

これは、本日皆さんに配られております、11月17日

分クラブ会報の、中村ガバナー基調講演の右列の中

段の部分に書かれてあります決議23－34に係るお話

の中で、「手続要覧に、歴史的文献としてのせては

いるが、現実的には決議23－34は役に立っていな

い」との発言がございました。

私は、中村ガバナーが、どうも違っていることを

言っているんではないのかなと思い、私自身どうも

釈然としないので、例会後のクラブ協議会の席で質

問をさせていただきましたが、中村ガバナーからは

質問の要領を得ない回答で終わってしまいました。

決議23－34は「綱領に基づく諸活動に対するロータ

リーの方針」というサブタイトルがついています

が、今は、社会奉仕に関する1923年の声明となって

います。

改めて申し上げるまでもなく、この決議文は、単に

社会奉仕の枠組のみを定めた規約ではなく、ロータ

◇ ＣＬＰ委員会

　　　　 委員長　　菅井　直秀

各委員会共、活動計画書に基いてよくやっていま

す。

但し、職業奉仕委員会、会員増強委員会については

もう少し頑張って頂きたいと思います。

委員会報告・茂原中央ＲＣ

　12/22（火）　忘年家族親睦夜間例会

　　　　　　　 点鐘18：00　くぼ田

　12/29（火）, 1/ 5（火）　休会（定款第６条）

   1/26（火）　休会（大網RC10周年記念式典へ振替）

　 1/27（火）　大網RC10周年記念式典参加

　　　　　　　 点鐘10：00　ｻﾝﾗｲｽﾞ九十九里

・茂原東ＲＣ

　12/15（火）　忘年家族例会

　　　　　　　 点鐘17：00　一宮ｼｰｻｲﾄﾞｵｵﾂｶ

　12/23（水）, 12/30（水）　休会（定款第６条）

・茂原ＲＣ

　12/10（木）　安藤会員秋の叙勲受章祝賀会

　　　　　　　 点鐘18：00　ﾌﾟﾗｻﾞﾍｲｱﾝ茂原

　12/17（木）　忘年夜間例会

　             点鐘18：00　ﾌﾟﾗｻﾞﾍｲｱﾝ茂原

　12/31（木）, 1/ 7（木）　休会（定款第６条）

②ガバナー事務所より

・2010年モントリオール国際大会参加旅行のご案内

が届いております。

・事務局及び例会日時変更のお知らせ

　上総ＲＣ新事務局

　〒292-0421

　君津市久留里市場118割烹旅館山徳内

　℡0439-27-2003　Fax0439-27-3920

　千葉緑ＲＣ変更後の例会日時

　火　12：30～13：30

　※2009/7/1より夜間例会がなくなりました

③ＮＨＫ歳末たすけあいへの募金協力のお願いが届

いております。

④地区Ｒ財団委員会よりロータリーカード入会促進

キャペーンのご案内が届いております。

⑤『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報2009年12月1日№407が届いてお

ります。

⑥週報受領クラブ

・銚子Ｒ.Ｃ.  ・茂原東Ｒ.Ｃ.　・茂原Ｒ.Ｃ.

・大網Ｒ.Ｃ.　・茂原中央Ｒ.Ｃ.



◇ 指名委員会

　　　　委員長　　川島　　宭

指名委員会では、次期役員選考を行った結果、次期

会長、幹事を指名させていただきます。

2011～12年度

            会長　小林 定雄　　幹事　伊藤 元雄

2012～13年度

            会長　石田 喜一　　幹事　渡辺 孝文

2013～14年度

            会長　古西 弘和　　幹事　秋葉 講一

以上です。

例会日 会員数 出席

12月3日 47 35

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 24,000円

累　計   422,816円

ガバナー補佐四之宮由己様

　　…12月１日は成田空港南ロータリークラブの皆

　　　さんの素晴しいゴルフを見せて頂きました

青柳誠君

　　…ゴルフ無事まわれました

土屋俊夫君

　　…ゴルフいろいろ勉強になりました

鈴木恭一君

　　…今年も残すところあと１ヶ月よろしくお願い

　　　します

小林定雄君

　　…法人会で無事表彰されました

花澤文男君・青柳誠君・行木英夫君

　　…結婚記念祝ありがとうございました

河野和夫君・小杉秀文君

　　…誕生祝ありがとうございました

齋藤逸朗君

　　…仕事多忙です

冨一美

　　…孫が元気です

ニコニコボックス

リーの哲学、ロータリー・クラブとＲＩ（国際ロー

タリー）との定義とそれぞれの役割、奉仕の実践に

関する詳細を定めた基本的な指針としてのドキュメ

ント（文書）です。

この、決議23－34は、数回におよぶ廃案が提案さ

れ、その存在について、一時は歴史的文章として棚

上げされた状態にありました。

その後、廃案提案に対して、歴代日本人理事は粘り

強く廃案の阻止に努められまして、その結果、つい

に今年2009年１月のＲＩ理事会において決議23－34

は再び蘇りました。そして、歴史的文章から手続要

覧、並びにロータリー章典に掲載されることに成っ

たのです。

このことにつきましては、お手元に配布されており

ます資料（ロータリーの友の2009年６月号の19ペー

ジ、2007～2009年度国際ロータリー理事小沢一彦さ

んの決議23－34最新報告）の通りです。

更に、念のため、内容について国際ロータリー日本

支局資料室縄田様に確認したところ、小沢国際ロー

タリー理事の決議23－34最新報告の通りで間違いは

なく、すでに決定事項であり、来年2010年度10月以

降に新しい手続き要覧、並びにロータリー章典に掲

載されるそうです。

加えて、第2790地区研修リーダーである白鳥パスト

ガバナーにも確認いたしましたところ、間違いはな

いとの回答を得ました。

従いまして、中村ガバナーには、地区研修リーダー

を通じてでも、ご報告(修正の申し入れ)を申し上げ

ようかと思います。

今年度のジョンケニーＲＩ会長は、７つの優先項目

の一つに、「ロータリー独特の職業奉仕の取り組み

を強調する」ことを掲げました。

地区研修リーダーの白鳥パストガバナーの言葉を借

りて申し上げますと、私達ロータリアンは、職業奉

仕の思想・理念を根幹に、決議23－34を指針としな

がら、永遠に自己研鑽に努める責務があります。

本当に厳しい世の中であるからこそ前向きに根気強

くロータリーの心を貫いて行きましょう。

以上で、私の方からのＲ情報を兼ねた委員会報告を

終わります。


